

# 教師派遣事業



2014年と2016年、三島市から中学校の社会科教師各2名を麗水市に研修派遣した。花園中学校と景寧中学校で教壇に立ち授業を行うとともに、両校の教師とも交流を行った。あわせて学校内外で異文化に触れ、貴重な体験となった。



2014年和2016年，三岛市分别各派两名社会学教师到丽水市交流学习。访问期间,4位老师在花园中学和景宁中学执鞭授课,并与两所学校的教师进行了推心置腹,以心交心的交流。感受异国文化,留下了宝贵的人生经历。



1998（平成10）年6月から翌年1月まで、3人の麗水市農業局職員（王路永、鄭仕華、鄭建林）が来島、市内の農家（内野哲夫、細井要、剛力和明）で水稻や野菜づくり、養豚などの実務研修を行った。夏まつりでは頼朝行列に参加するなど、多くの市民とも交流した。

農業研修の受入は1991（平成3）年、1996（平成8）年、2015（平成27）年にも行われている。20周年の今年も農林交流訪問団が来島する予定となっている。

1998年6月至1999年1月,3名丽水市农业局的工作人员(王路永、郑仕华、郑建林)到三岛市研修。入住市内农家(内野哲夫、细井要、刚力和明),学习水稻、蔬菜种植、养猪业等实务研修。研修之外,还与三岛市民一起参加了三岛市内各种活动。

另外,在三岛的农业研修,1991年、1996年和2015年也实行过三次。在20周年纪念的今年年底我们还会迎接到来自丽水职业技术学院的农业交流访问团。

## 農業研修受入



2015年の農業交流訪問団

